

Lampiran

BUPATI PEMALANG
PROVINSI JAWA TENGAH

KEPUTUSAN BUPATI PEMALANG
NOMOR : 141/ / TAHUN 2018

TENTANG

PEMBENTUKAN TIM TEKNIS UTAMA DAN TIM TEKNIS LAPANGAN
PEMILIHAN KEPALA DESA
DI KABUPATEN PEMALANG TAHUN 2018

BUPATI PEMALANG,

Menimbang : a. bahwa guna mendukung kelancaran pemungutan suara secara elektronik (e-voting), maka perlu dibentuk Tim Teknis Utama dan Tim Teknis Lapangan;
b. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a, perlu menetapkan Keputusan Bupati tentang Pembentukan Tim Teknis Utama dan Tim Teknis Lapangan Pemilihan Kepala Desa di Kabupaten Pemalang Tahun 2018;

Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 13 Tahun 1950 tentang Pembentukan Daerah-daerah Kabupaten dalam Lingkungan Propinsi Jawa Tengah;
2. Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa;
3. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Undang-Undang Nomor 9 Tahun 2015 tentang Perubahan Ke dua Atas Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah;
4. Peraturan Pemerintah Nomor 32 Tahun 1950 tentang Penetapan Mulai Berlakunya Undang-Undang Nomor 13 Tahun 1950;
5. Peraturan Pemerintah Nomor 43 Tahun 2014 tentang Peraturan Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Pemerintah Nomor 47 Tahun 2015 tentang Perubahan Atas Peraturan Pemerintah Nomor 43 Tahun 2014 tentang Peraturan Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa;

6. Peraturan Daerah Kabupaten Pematang Nomor 1 Tahun 2015 tentang Tata Cara Pemilihan, Pengangkatan, dan Pemberhentian Kepala Desa sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Daerah Kabupaten Pematang Nomor 6 Tahun 2017 tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten Pematang Nomor 1 Tahun 2015 tentang Tata Cara Pemilihan, Pengangkatan, dan Pemberhentian Kepala Desa;
7. Peraturan Daerah Kabupaten Pematang Nomor 13 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kabupaten Pematang;
8. Peraturan Daerah Kabupaten Pematang Nomor 20 Tahun 2017 tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Pematang Tahun Anggaran 2018;
9. Peraturan Bupati Pematang Nomor 36 Tahun 2015 tentang Petunjuk Pelaksanaan Peraturan Daerah Kabupaten Pematang Nomor 1 Tahun 2015 tentang Pedoman Tata Cara Pemilihan, Pengangkatan, dan Pemberhentian Kepala Desa;

MEMUTUSKAN:

Menetapkan :

- KESATU** : Membentuk Tim Teknis Utama dan Tim Teknis Lapangan Pemilihan Kepala Desa di Kabupaten Pematang Tahun 2018, dengan susunan Keanggotaan sebagaimana tercantum pada Lampiran Keputusan ini.
- KEDUA** : Tim Teknis Utama sebagaimana dimaksud Diktum KESATU Keputusan ini bertugas dan bertanggung jawab :
- a. memberikan pelatihan kepada Tim Teknis Lapangan dan/ atau Panitia Pemilihan untuk dapat mempergunakan alat e-Voting;
 - b. melakukan instalasi peralatan e-Voting sesuai dengan aplikasi program yang akan dipergunakan dalam pemungutan suara;
 - c. menginstal aplikasi pemungutan suara secara elektronik (e-voting) dan DPT elektronik ke peralatan elektronik;
 - d. mengunggah/memasukkan tanda gambar/foto Calon Kepala Desa sesuai dengan nomor urutnya pada aplikasi program yang akan dipergunakan dalam pemungutan suara;
 - e. menyiapkan sekaligus memastikan berfungsinya peralatan e-voting sebelum pelaksanaan pemungutan suara
 - f. melakukan perbaikan apabila terjadi gangguan peralatan e-voting untuk pemilihan Kepala Desa;

- g. membantu menyelesaikan permasalahan yang mungkin timbul yang menyangkut hal-hal teknis peralatan e-voting pada saat pelaksanaan pemungutan dan perhitungan suara, serta pengiriman hasil;
- h. melaksanakan penyimpanan semua dokumen elektronik hasil pemungutan dan penghitungan suara secara elektronik dan dokumen lain yang berkaitan dengan Pemilihan Kepala Desa;
- i. melaksanakan tugas lain yang berhubungan dengan teknologi informasi dalam pemilihan Kepala Desa; dan
- j. melaporkan secara tertulis hasil pelaksanaan tugasnya kepada Bupati melalui Sekretaris Daerah.

KETIGA : Tim Teknis Lapangan sebagaimana dimaksud Diktum KESATU Keputusan ini bertugas:

- a. menyiapkan peralatan e-voting pada setiap TPS untuk digunakan dalam pemungutan suara;
- b. memastikan bahwa peralatan e-voting siap digunakan pada saat pemungutan suara;
- c. melakukan pengosongan data pada peralatan e-voting untuk keperluan pemungutan suara secara elektronik;
- d. mengoperasikan penghitungan suara dengan aplikasi yang tersedia pada komputer sesuai ketentuan;
- e. melakukan penyimpanan hasil pemungutan dan penghitungan suara secara elektronik;
- f. mengamankan peralatan e-voting setelah digunakan untuk pemungutan suara dan diserahkan kepada Panitia Pemilihan atau Perangkat Daerah yang ditunjuk; dan melaksanakan tugas lain yang berhubungan dengan teknologi informasi dalam pemilihan Kepala Desa. Melaporkan secara tertulis hasil pelaksanaan tugasnya kepada Bupati melalui Sekretaris Daerah.

KEEMPAT : Dalam melaksanakan tugas, Tim sebagaimana dimaksud Diktum KESATU Keputusan ini bertanggungjawab kepada Bupati Pemalang melalui Sekretaris Daerah Kabupaten Pemalang.

KELIMA : Segala biaya yang timbul sebagai akibat ditetapkannya Keputusan ini dibebankan pada Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Pemalang Tahun Anggaran 2018 dengan Kode Rekening 2.07.2.07.01.01.18.13.

KEENAM : Keputusan Bupati ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Pemalang
pada tanggal

BUPATI PEMALANG,

JUNAEDI

LAMPIRAN I

KEPUTUSAN BUPATI PEMALANG

NOMOR : 140/ /TAHUN 2018

TENTANG PEMBENTUKAN TIM TEKNIS UTAMA DAN TIM TEKNIS LAPANGAN
PEMILIHAN KEPALA DESA DI KABUPATEN PEMALANG TAHUN 2018SUSUNAN TIM TEKNIS UTAMA (TTU)
PEMILIHAN KEPALA DESA DI KABUPATEN PEMALANG TAHUN 2018

NO	NAMA	JABATAN PADA INSTANSI	KEDUDUKAN DALAM TIM
1	ANDY ARIEF SETYAWAN, S.Kom.	Pranata Komputer Ahli Muda pada BKD Kabupaten Pemalang	Koordinator
2	DENNIS MEGLIM ALTHOHA, S.Kom.	Pengelola Teknologi Informasi pada Diskominfo Kabupaten Pemalang	Anggota
3	FIKFIK VIKTOR A., A.Md.	Analias Perencanaan, Evaluasi dan Pelaporan pada Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Pemalang	Anggota
4	RUBED HASTONO, SH.	Analisis Penyuluhan dan Layanan Informasi pada Disdukcatpil Kabupaten Pemalang	Anggota
5	AGHNA RUSY WIBAWATI, S.T.	Pranata Komputer Ahli Pertama pada BPKAD Kabupaten Pemalang	Anggota
6	SUPARJIONO, A.Md.	Pengelola Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Belik Kabupaten Pemalang	Anggota
7	NANIK SRI PUJI HARYATI, S.Kom.	Penyusun Bahan Pembinaan Kepegawaian pada Sekretariat KPU Kabupaten Pemalang	Anggota
8	FENDI HERIAWAN	Pranata Komputer Terampil pada Bapenda Kabupaten Pemalang	Anggota
9	ARTAMAN, S.E.	Pengelola Kepegawaian pada BKD Kabupaten Pemalang	Anggota
10	INDRA GUNAWAN, S.Kom.	Pranata Komputer Ahli Pertama pada Bappeda Kabupaten Pemalang	Anggota

BUPATI PEMALANG,

JUNAEDI

LAMPIRAN II

KEPUTUSAN BUPATI PEMALANG

NOMOR : 140/ /TAHUN 2018

TENTANG PEMBENTUKAN TIM TEKNIS UTAMA DAN TIM TEKNIS LAPANGAN
PEMILIHAN KEPALA DESA DI KABUPATEN PEMALANG TAHUN 2018SUSUNAN TIM TEKNIS LAPANGAN (TTL)
PEMILIHAN KEPALA DESA DI KABUPATEN PEMALANG TAHUN 2018

NO	NAMA	JABATAN PADA INSTANSI	KEDUDUKAN DALAM TIM
1	2	3	4
1	DEDI SULAIMAN, A.Md.	Analisis Laporan Hasil Pengawasan pada Inspektorat Kabupaten Pemalang	Anggota
2	SILKY IONIAN	Pengelola Pengawasan pada Inspektorat Kabupten Pemalang	Anggota
3	SRI YUNIASIH EDWINANI, S.AP.	Analisis Humas dan Protokol pada Dindikbud Kabupaten Pemalang	Anggota
4	MARKAPI, A.Md.	Pengelola Barang Milik Negara pada Dindikbud Kabupaten Pemalang	Anggota
5	UPIH SUSANTO	Pengadministrasi Keuangan pada Disparpora Kabupaten Pemalang	Anggota
6	MASHURI	Pengelola Barang Milik Negara pada Disparpora Kabupaten Pemalang	Anggota
7	YUDHA HARYANTO, A.Md.	Pranata Komputer Terampil pada Dinas Kesehatan Kabupaten Pemalang	Anggota
8	MOH. FATICHIN, A.Md.	Pranata Komputer Mahir pada Dinas Kesehatan Kabupaten Pemalang	Anggota
9	ARIS SUMARSO, S.Kom.	Analisis Ketahanan Keluarga pada Dinsos, PP, KB, PP dan PA Kabupaten Pemalang	Anggota
10	NUROHMAT	Pengelola Advokasi Konseling dan Pembinaan Keluarga Berencana dan Kesehatan Reproduksi pada Dinsos, PP, KB, PP dan PA Kabupaten Pemalang	Anggota
11	INDRA KURNIAWAN, S.Kom.	Pranata Komputer Ahli Pertama pada Disdukcatpil Kabupaten Pemalang	Anggota
12	MEILLY FIRDIAN, A.Md.	Pranata Komputer Terampil pada Disdukcatpil Kabupaten Pemalang	Anggota

1	2	3	4
13	ANI ANDRIYANI, A.Md.	Pranata Komputer Terampil pada DPM dan PTSP Kabupaten Pemalang	Anggota
14	WIDYO UTOMO, S.Kom	Pengelola Barang Milik Negara pada Diskop UMKM Perindag Kabupaten Pemalang	Anggota
15	UUN DEWA KUSWANTO	Pengelola Barang Milik Negara pada Diskop UMKM Perindag Kabupaten Pemalang	Anggota
16	SABAR IMAN, SE.	Penelaah Pengembangan Usaha pada Diskop UMKM Perindag Kabupaten Pemalang	Anggota
17	ABDUL AZIZ	Pengadministrasi Kepegawaian pada Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Pemalang	Anggota
18	ANDI SUSANTO	Pengadministrasi Perencanaan dan Program pada Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Pemalang	Anggota
19	AGUS NUR SAPAAT	Pengadministrasi Kepegawaian pada DPU TR Kabupaten Pemalang	Anggota
20	ARIPIN, A.Md	Pengelola Barang Milik Negara pada DPU TR Kabupaten Pemalang	Anggota
21	U`UT TRIYATNA	Pemelihara Penerangan Jalan pada Disperkim Kabupaten Pemalang	Anggota
22	RIYANTO	Analisis Perencanaan, Evaluasi dan Pelaporan pada Disperkim Kabupaten Pemalang	Anggota
23	AGUS REKSODIHARJO, SST.T(TD)	Analisis Angkutan Darat pada Dinas Perhubungan Kabupaten Pemalang	Anggota
24	WAWAN SANTOSA, A.Md.	Bendahara pada Dinas Perhubungan Kabupaten Pemalang	Anggota
25	Dr. Link. AGUS HARTO WIBOWO	Analisis Lingkungan Hidup pada Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Pemalang	Anggota
26	ELIA SAVITRI, ST, M.Si.	Analisis Lingkungan Hidup pada Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Pemalang	Anggota
27	drh. HAFIZ FAISAL	Pengawas Penyakit dan Pengendali Penyakit Hewan pada Dinas Pertanian Kabupaten Pemalang	Anggota

1	2	3	4
28	ALI BUSTANI	Pengadministrasi Keuangan pada Dinas Pertanian Kabupaten Pemalang	Anggota
29	HADI PRAJITNO, S.StPi.	Analisis Perencanaan, evaluasi dan Pelaporan pada Dinas Perikanan Kabupaten Pemalang	Anggota
30	ROSYIDI, S.Pi	Analisis Kelautan dan Perikanan pada Dinas Perikanan Kabupaten Pemalang	Anggota
31	EVA YULIA RACHMAH, S.Hum.	Pustakawan Pelaksana pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Pemalang	Anggota
32	LAILI ISNAENI, SAP.	Arsiparis Terampil pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Pemalang	Anggota
33	SITI ANISATUL KARIMAH, A.Md.	Pengelola Data Pencairan Dana pada BPKAD Kabupaten Pemalang	Anggota
34	TEGUH PRIYANTO	Pengelola Data Kebijakan Klasifikasi Barang pada BPKAD Kabupaten Pemalang	Anggota
35	ARIEF WARJITO	Analisis Kepegawaian Penyelia pada BKD Kabupaten Pemalang	Anggota
36	ARIEF RACHMAN HAKIM, S.H., M.H.	Analisis Perencanaan Sumber Daya Manusia Aparatur pada BKD Kabupaten Pemalang	Anggota
37	M. FAIZAL AMRIE, SH, MM	Analisis Pendapatan Daerah pada BAPENDA Kabupaten Pemalang	Anggota
38	DIAN DWI YUNORO, SE.	Analisis Pendapatan Daerah pada BAPENDA Kabupaten Pemalang	Anggota
39	HANDINI KARTIKAKASMI, S.Pd.	Analisis Perencanaan pada BAPPEDA Kab. Pemalang	Anggota
40	YUNIE MASTUTI H., S.Psi. M.Si.	Analisis Perencanaan pada BAPPEDA Kab. Pemalang	Anggota

BUPATI PEMALANG,

JUNAEDI